
Юные исследователи 

Над проектом «Дистанционное обучение: плюсы и минусы» 

мы начали работать в декабре 2020 года. Наш классный 

руководитель Галина Владимировна рассказала нам о том, что в 

школе есть Научное общество учащихся, и мы можем выступить на 

заседании общества с каким-нибудь исследованием.  

В это время и мы, и вся наша школа находилась на 

дистанционном обучении. И нам захотелось исследовать именно 

вопрос отношения участников процесса обучения к этому вопросу.  

Сначала мы узнали алгоритм работы над проектом, потом 

изучили понятия, на классных часах мы делали сообщения о том, 

что происходит в мире из-за вспышки нового коронавируса. Потом 

мы составили анкету для ребят, учителей и родителей. Каждый из  

нас проводил анкетирование. Затем мы знакомились с 

результатами и узнали главное - большинство опрошенных нами 

отдают предпочтение обучению очному. 

Совсем скоро мы расскажем о подробностях нашего 

исследования на заседании Научного общества учащихся. Ждем с 

нетерпением! 

Ученики 4 класса 

 

 

 


